

元プロ野球選手 石毛宏典氏が夢を語る

2月11日、野球の独立リーグ「四国アイランドリーグ」のコミッショナーで、元プロ野球選手の石毛宏典氏を招いての講演会が西部総合運動公園で開催されました。

市野球連盟（桜井弘道会長）主催によるもので、午前中は野球教室が行われ、市内の少年野球チームが多数詰め掛けるなか、石毛氏は、自らユニフォーム姿で打撃や守備を指導しました。

午後は体育館内で講演が行われ、テーマは『野球人生とアイランドリーグの夢を語る』として、自らの野球人生について、リーグを立ち上げた目的から現在に至るまでの経緯や、設立2年でプロ野球入団選手を育てた実績などを紹介。そして、地域に根付いた活動を進めたいなど、これからの夢について語られました。

会場に集まった方たちは、氏の熱い思いに、熱心に耳を傾けていました。



ハッスルキッズ隊が応援します!!

2月8日、ねんりんピック茨城2007大会に向けて、キャラバン隊が大宮小学校と上野小学校を訪れ、「ハッスルキッズ隊指定書」が交付されました。

これは、「一校一県交流運動」に協力する小学校に指定されたもので、大宮小学校と上野小学校は、それぞれ佐賀県と大分県の、大会に参加する選手団を応援したり様々な交流を行います。



▲大宮小学校



▲上野小学校

広報 常陸大宮 3月 第30号

発行日 平成19年3月15日

編集・発行

常陸大宮市総務部情報政策課

〒319-2292

茨城県常陸大宮市中富町3135-6

☎ 0295(52) 1111 FAX 0295(53) 6010

E-mail email@city.hitachiomiya.lg.jp

URL http://www.city.hitachiomiya.lg.jp/

□ 広報常陸大宮は、ホームページでも
ご覧になれます。



常陸大宮市の人口（2月1日現在・推計常住者）

総人口47,182人（男23,025人、女24,157人）
世帯数16,153世帯

2100

古紙配合率100%再生紙を使用しています